

Entrenamientos y capacitación, acciones de restauración en humedales del sur de Cuba



Ciénaga de Zapata

La Habana, 16 julio (RHC) Los entrenamientos, la capacitación de los habitantes, la constancia y el trabajo intersectorial para la restauración de los humedales del sur de Cuba constituyen prioridades del proyecto Internacional Mi costa.

Merecedor en 2021 de un financiamiento de 23,9 millones de dólares del Fondo Verde del Clima, de Naciones Unidas, el proyecto tiene como objetivo mejorar la resiliencia al clima de más de 1,3 millones personas en 30 años.

Especialistas de la Unidad de Manejo Nacional de Mi Costa subrayaron la importancia de los entrenamientos para ejecutar acciones de restauración en áreas degradadas de humedales del sur de la Isla, lo que implica rehabilitar más de 14 400 hectáreas de manglares, 6 500 de bosques de ciénagas y 920 de pastizales.

En ese sentido, la meta es capacitar, antes de concluir el año 2025, unas 165 000 personas, contemplados actores de entidades económicas y sociales, y habitantes de los 24 municipios y siete comunidades, destacó recientemente Orestes Perdomo, funcionario del Programa de las Naciones Unidas en Cuba.

Los entrenamientos contribuyen a sensibilizar a los pobladores con las tareas del proyecto, además de promover su integración y una respuesta efectiva ante las amenazas asociadas al cambio climático, que también es posible mitigar con acciones comunitarias, como las realizadas en varios poblados costeros de Ciego de Ávila, con mayor realce en Júcaro, al sur de la provincia avileña.

También ha sido fundamental el trabajo intersectorial, como herramienta para enfrentar los obstáculos que limitan el avance de Mi Costa, que se vería reforzado con el papel protagónico de la sociedad y de los gobiernos locales en cada uno de los territorios. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/360203-entrenamientos-y-capacitacion-acciones-de-restauracion-en-humedales-del-sur-de-cuba>



Radio Habana Cuba